



12.02.2018 15:02 CET

## Transportunternehmen Ulf Schellborn spendet erneut für das Kinderhospiz

Während des Bärenherz-Trödelmarktes, der anlässlich des Kinderhospiztages stattfand, erhielt das Kinderhospiz vom Transportunternehmen Ulf Schellborn eine Spende in der Höhe von 500 Euro.

Um die Spende auch für die Kinder anschaulich zu machen, wurde auf Initiative von Christine Jentsch, die aktives Mitglied im Förderverein ist, der Betrag im Seniorenzentrum Vitanas kreativ in eine Piratenkutsche eingebunden.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese Spende! Ein bärenherzliches Dankeschön auch für die süße Bastelarbeit!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Elvira Wegner**

Bußgelder

[info@baerenherz-leipzig.de](mailto:info@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314